
一、 主席報告： 

            今天是 111學年度第三次課發會，全體委員 21人，今日出席  

         者有 19人，超過 2/3，今天主要是討論圖推老師即將退休，且因 

          應下學年七八年級都必須上本土語文，校訂課程勢必調整，接下 

          來請教務處說明，謝謝! 

二、討論議題 

教務處報告 

1、因應國家語言法通過，112學年度七八年級需強制上本土語言課程，且本土語 

   言是納入部定課程，七八年級的校訂課程勢必少一節。 

2、因本校圖推老師即將退休，她是校訂課程「閱讀閱梅」的推手，要有人願意 

   承接她的業務，提出 112年圖推申請計畫，若無，我們需重新思考校訂課程走  

   向。 

3、本土語言經向學生調查後，擬開設閩南語課程，目前師資足夠。 

4、若有同仁願意承接圖推老師，基於閱讀業務需要，保留「閱讀閱梅，」教務處 

   建議七八年級社團性質的「梅玩梅暸」由 2節變成 1節。 

主席裁示:因涉及減班及職務安排，目前無法達成共識，請各領召與貴領域教師商    

         討，下次課發會中再提案進行討論、表決 

三、臨時動議：無。 

四、散會 

五、照片 

  

 


